
протокол
собрания жителей мкД по улице 10 лет Октября, 51, города Ижевска, муниципirльного

образования Удмуртской РеспубJIики по определению парап4етров инициативIIого проекта и
истоtIникЕtп,I его финансировtlния

Помеulенuе МБ,ЩОУ М 257
Ул. Холлtоzорова, 92

lаmа провеdенuя

07.1 1.2023

Время проведения: 1 6.30
Присутствующие жители: 24 человека,

СОбрание открывает Жаворонкова Наталья Юрьевна, житель дома J\Ъ 51, улицы l0 лет
Октября, города Ижевска
ОНа пОприветствовztла жителей МКД 51 по ул. 10 лет Октября, приглашенньD( на итоговое
СОбрание, темоЙ которого явJuIется проект развития, основанньй на местной инициативе
<Наша инициатива>>. Ознакомила с повесткой собрания.
Повестка дня:
1. ИпформацияоконкурсеинициативньD(проектов
2. Рассмотрение инициамвньIх проектов: соответствие выбранного про9кта интерес€lп{
жителей МО (или его части) и целесообразность его роализации.
З. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
4. Обсуждение вопроса о наличии правоустttнавливающих документов на объект
общественной инфраструктуры.
5. Утверждение суммы финансированшIмуниципалитета, населениlI и спонсоров.
6. Формировtlние инициативной группы
7. Информация о возврате сэкономленньD( сродств после проведения торгов.

повестка ставится на голосование.
За-24 чел. Против - 0 чел. Воздержа_пись - 0 чел.
Решение принимается.

Выбор председатольствующего и секретаря собрания

Председателем собрания избрать - Алемасову Валентину Семеновну, секретарем - Баталову
Диану Олеговну.
Предложение ставиться на голосов€lIIие.
Голосование: За -24 чел.; Против -0 чел.; Воздержались -0 чел.
Решение принимается.

1. По -первому вопросу выст).пила Апемасова,В.С. Она еще ра:} рассквЕrла населению
Возможности, предостalвJulемые програллмой. Рассказа.тrа житеJuIм микрорайона сугь
ПРОГРапdмы <Напта инициатива). Озвуrила условия участия в проекте, отметив, что
инициатива должна исходить от IIаселения. Рассказала о процентной доле со
финшlсировЕlния проекта, в том числе, населением и процелуре сбора средств. Разъяснила
IIрисутствующим порядок и сроки участия в прогрЕlп{ме. Отметила, что рtlil{кtж реализации
предполагается вклад населения и спонсоров в проект в денежной и не денежной форме. Под
вкJIадом населения и спонсоров в не денежной форме поним€lются: предостtlвление
неоплаtIиваемьIх материаIIов, транспорта, мех€lнизмов, оборудования и трудового участия.

Наша с вап{и задача, отметила она, закJIючается в том, чтобы рассмотреть
предлчгаемые инициативIIыо проекты, выбрать среди них приоритетный, определить и
утвердить рtвмер и истоtIник его финансировulния, а также рассмотреть иные вопросы,
связанные с уIастием выбранного проекта в Республиканском конкурсе инициативньD(
проектов. Пожелала удачи и активности IIаселению в хороших наIмнаниях отметила, что



после предварительЕьD( собраний, которые состоялись с 26.|0.2023 года по 01.11.2О2Зrода
появилась информация в Сми, в новостях на канале кмоя Удмуртия> о детском саде и
житеJUIх, желающих приIIять уIIастие в реализации прогрtlп{мы Инициативного
бюджетирования.

Постановили: принять к сведению информацию о конкурсе инициативньIх шроектов.
Голосование: За -24 чел.; Против -0 чел.; Воздержались -0 чел.
Решение принимается.

2. ПО -Второму вопросу председатель предложила рассмотреть инициативные
ПРОеКТЫ, ПОДгОТоВленные жителями. Более подробно об одном из инициативньIх проектов
paccKiDкeт Алемасова Валентина Семеновна

АЛемасова В.С. ознакdмила жителей с инициативным проектом,
НаПРаВлепным на благоустроЙство территории с устроЙством спортивно_игровой
площадки на территории МБЩОУ ]ф257 по адресу ул. Холмогорова д.92.

Описание проблемы.
МУниципаrrьное бюджетноо дошкоJIьное образовательное )цреждение к,Щетский сад J\b 257)
фУНкционирует с 1983г, соответственно вся территория и находяrrшеся на ней площадки
используются с этого же времени. ТерриториrI, используемЕUI дjUI проведения спортивно-
ИГРОВЬЖ МеРОприятиЙ требует обновления, асфаrrьт рассыпался местами, стал
травмоопасЕым, совершенно не соответствует совремеЕньпrл требованиям, т.к. дошкольное
УIРеЖДеНИе пОстроено 40 лет назад. На спортивно-игровоЙ площадке планируется
ОбОРУдовать прьDкковую яму, дJuI полноценного проведения обследования физического
Ра:lВИтия детеЙ, установить скаN{ью дJUI пресса и трехуровневыЙ турник. БлагоустроонпаjI
СпОртивно-игроваjI площадка обеспечит разнообразную активную двигательЕую
ДеЯТеЛьносТь детеЙ в течении дЕя. На данноЙ площадке появится возможность дJUI
проведения MaccoBbD( спортивньж, тематических семейньD( мероIIрпятиЙ.

Обосноваrrие предложений:
Мы хотим оборудовать сtIортивно-игровую площадку, где можно круглогодично проводить

не только спортивные мероприrIтия, но и рt}зличные прt}здники, развлечения, тематические
ВсТречи Еа свежем воздухе Площадка станет местом дJuI совместньIх игр наших
ВОСпиТанников, местом дJuI оргzlнизации семеЙньгх пра:lдников и р€lзвлечений. У детей
ПОВЫСится Уровень физического развития, возрастет мотивированныЙ интерес к зiшUIтиям
физической культурой и спортом. Наличие площадки с твердым покрытиом, пры)кковой ямы
с песком и ,специЕrльными розиIIовыми бордюрзlilчIи, ск€lN{ьи дJuI rrресса и трехуровневый
тУрник дадуг возможность дJuI полноценного проведения обследоваrrия физического
рtlзВития детеЙ. ,Щетская площадка позвоJUIет развитЬ детям силу, ловкость, выносливость,
способствовать координации движениЙ, тЕкже помогают детям формировать навыки
КОммУникативного общения, обl^rаясь взаимодеЙствию с другими сверстниками.
В parvrKax проекта будут охвачены оздоровитёльными з€}нJIтиями и привлеченными на
тематические мероприятvм, не Менее 500 человек. ,.

Ожидаемые результаты.
В современном мире дети больше свободного времени проводят за компьютером и

телевизором дома, сосредоточены на использование мобильньж устройств дJuI игр.
Малоподвижный образ жизни оказывает негативное влияние на здоровье ребенка. Открытм
легкодостуIIIIм спортивно-игровая rrлощадка намного лучше способствует уп)чшеЕию
здоровья и досуга наших детей, повышает спортивный интерес. Это место проведения
свободного временц с пользой и удовольствием, открытые спортивно-игровые площадки
повышtlют комфортность и привлекат9льность города. Учреждение сможет проводить
спортивные соревнования между воспитанникtlп{и других образовательньж уrреждений,
открытые мероприятия районного и городского уровня. Одной из эффективньIх форм
пропаганды здоровой и крепкой семьи явJIяется проводение coBMecTHbIx спортивньIх
прtвдников и досугов. Мы добьемся еще большего приобщения детей и родителей к



физической кульryре и спорту' здоровомУ семейномУ отдьIху' поJIyIение заряда бодрости и
эЕергии.

ГIлощадка может использоваться дJUI спортивно-массовьIх мероприятий дJUI жильцов
близлежяrтIего микрорайона и организовывать совместный досуг.

ПРедварительный расчет: Приведение сrrортивно-игровой площадки в
соответствующее рабочее состояние cocTaBJUIeT l740 000 руб.00 коп. Валентина Семеновна
отметила, что можно ознакомиться с шредварительными расчетами необходимьD( расходов.

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2024 года
сведения о планируемом финансовом rIастии жителей и споЕсоров: На реализацию

проекта мы бы хотели привлечь от жителей l5o/o, атzжже дополнительно, на финансиров€lние
проекта 15%о планируется привлеть средства спонсоров.

НеОбхОдимый объём средств и источники финансированиrI: при общей смете проекта
cocTitBJUIeT 1740 000 руб. 00 коп, lrредлагаем просить республиканские средства в размере
1200 000,00 руб. Определить вкJIад мунициlrttлитета в р€вмере 180 000,00 руб. Размер
инициативцьIх платежей, то есть средств Еаселения - 180 000,00 РУб и спонсоров - 180
000,00 руб.

Сведения о пл€tЕируемом имущественном или трудовом 1пrастии жителей и спонсоров:
имущественньй и труловой вклад со стороны населения и спонсоров планируется в рi}змере
l0% - 120 000,00 от зzшратrтиваемой суммы, согласно калькуJuIции.

ВТОРОй подготовленньй инициативный проект - это прогулочные r{астки дошкольного
УчРежДения, детские площадки, которые недостатотIно оснащены мilлыми архитоктурными
формами.

Описание проблемы. Территория МБrЩОУ очень большая. По периметру расположено
13 проryлочньгх участков. После утилизации всех ((колес), а в основном из них были
сооружены такие постройки) как автобусы, мотоцикпы, автомобили, корабли и т.д. стttл
ощущаться недостаток мчIльD( архитектурных форм Еа }цасткЕlх.

ОбОСноваrrие предложений: Безопасное, многофунциончtльное, красивое прострчtнство
fiа ПРОryЛОЧIlОМ yIacTKe. Игры детеЙ принесут желаемыЙ эффект при условии правильного
ocHaTTIeHиlI игрового пространства

ОЖиДаемые результаты: правильное оснlllцение прогулочЕьж участков специitльным
оборУдованием, их разумное сочетание - способствуют prшHocTopoнHeмy рЕlзвитию детей.
CoBPeMeHHffI площадка не должна огрЕtничивать ребёнка заданными сценариями, но при
ЭТОм Важно, чтобы она стимулировала рzLзвитие ршньIх навыков 

- 
от мелкоЙ моторики

до ориентировtlЕия в пространство.
Предварительный расчет: Приобретение оборудования на проryлочные участки

СОСТutВит 1740000 руб.00 коп. Смета подютовлена, можно с ней ознакомиться более
подробно.

Плаrrируемьй срок р9ализации: до 31 декЙря 2024 rода
Сведения о планируемом финансовом rIастии жителей и сrтонсоров: На реirлизацию

проекта мы бы хотеJIи привлеtБ от жителей 15Оlо, а также дополнительно, на финаrrсирование
проекта 15 О% планируется привлечь средства спонсоров

Сведения о планируемом имуществеIIном или трудовом участии жителей и спонсоров:
ИМУЩеСтВенньЙ или трудовоЙ вклад со стороны населения и сIIонсоров не планируется.

Необходимый объём средств и истоtIники финансированиrI: при общей смете проекта
1 740 000 руб. 00 коп, предлагаем просить республиканские средства в размере 1 200 000,00
руб. Определить вклад муниципалитета в рtвмере 180 000,00 руб. Размер инициативньD(
ппатежей, то есть средств населениJI - 180 000,00 руб и спонсоров - 180 000,00 рф.

Председатель: Какие есть вопросы или предложения по предстtlвленным
инициативныпл проектаrrл?
Вопросов или предложений не поступило
Постаrrовили: Принять к сведению информацию об инициативньD( проектах
За * 24 чел. Против - 0 чел. Воздержаrrись * 0 чел.



Решение принимается.

3. По третьему вопросу председатель предложила провести голосование и выбрать
приоритетпый инициативпый проект

Голосуем. Кто за благоустройство <Спортивно- игровой площадки МБДОУ Ns 257) по
адресу, Хоrпrлогорова, 92.
За-24 чел. Против - 0 чел. Воздержались - 0 чел

Голосуем. Кто за оснащение проryлочньD( }лIастков маJIыми архитектурными формами на
территории МБЩОУ Ns 257
За - 0 чел. Против -24 чел. Воздержtшись - 0 чел

По итогам голосовtlния больптинствой голосов вкJIючаем в конкурсную процра}dму кНаша
инициатива) - проект <Спортивно-игровм площадка МБДОУ J\Ъ 257>> по адресу,
Хоrпrлогорова, д.92.
Необходимо отразить результtIты голосовtlЕия в подписньtх листах прописав свой ответ
слов{lluи, а не символами.
Постановили: Поддержать иЕициативный проект Спортивно-ицровм площадка МБДОУ М
257 по адресу, Холмогороъа, д.92.
Голосовали: За - 24 чел. Против -0 чеп. Воздержались - 0 чел
Решепие принимается.

4. По -четвертому вопросу бьша предоставлена вьшиска из Единого государственного

реестра недвижимости Еа уже существующий муниципчtльный объект общественной
инфраструкryры и земельньй yracToк, на котором нtlходится данный муниципttльньй объект
общественной инфраструктуры. ,Щанные документы были заблаговременно зЕшрошены в
На.поговой межрйонной инспекции.
Решепие: приIIJIть к сведению информацию о нi}пичии правоустанавлив,lющих докумеIIтов.
За- 24чел. Против - 0 чел. Воздержались - 0 чел
Решение принимается.

5. По пятому вопросу выступил председательствующий: Следпощий моменъ
которьй нужно будет определить, это - решить объем субсидии, которьй бщем запрашивать
с бюджета республики. По предварительной смете на благоустройство спортивной площадки
потребуется.l740 000,00 (один миллион семьсот сорок тысяч) рублей)
Город, в сJгrIае победы, будет добавлять 1 5% от стоимости - это 1 80 000, 00 (сто восемьдесят
тысяч) рублей. На:rл необходимо опредеJIиться с уровнем софинансирования.
Как бьшо предложеЕо в инициативном проекте, вклад от населениrI в р€вмере l5Yо - это 180
000,00 (сто восемьдесят тысяч) рублей, вклад от спонсоров составпт lSYо - 180 000,00 (сто
восемьдесят тысяч) рублей.
Имущественный и трудовой вКлад от IIаселени;I и спонсоров оценен в ptшMepe 10% согласЕо
калькуJuIции, т.е. 120 000,00, 00 (сто дваццать тыся.i) рублей с каждой стороны.

Голосуем. Кто за даЕное предложение?
За-24 чел. Против - 0 чел. Воздержались - 0 чел
Решение принимается.

постановили:
1. При общей смете проекта 1 740 000 рублей, просить республиканские средства в рвмере
1 200 000рублей.
2. Определить вкJIад населения в р€Iзмере 180 000 рублей
3. Припять к сведению, что вклад муниципzшьного образования будет cocTaBJuITb 180 000

рублей, что состtшляет t'o/o от суммы запрашиваемьж средств.
4. Принять к сведению, что спонсорскаrI IIомощь составит 180 000 рублей.



5. Имущественный и труловой вклад от населения и спонсоров составит |0% от
запрашиваемой суммы, то есть 120 000 рублей с каждой стороны.

Голосовали:.
За-24 чел. Против - 0 чел. Воздержались - 0 чел
Решение принимается.

б. По шестому вопросу председатель озвучила кандидатуры, предложенные в
инициативную группу

В инициативную группу были предложены следующие кандидатуры от жителей и
родительской общественно сти :

1. Алемасова Валентина Семеновна
2. Бата;lов а Щиана Олеговна
З. Петрова Ирина Семеновна
4. Останин Владимир Рудольфович
5. Жаворонкова Наталья Юрьевна
6. Харисова Лилия Камиловна
7. Белова Светлана Алексеевна
8. Петров Сергей Иванович
9. Останина Анастасия Андреевна
10. БогатыреваТатьянаНиколаевна

Предложение поставлено на голосование
За-24 чел. Против - 0 чел. Воздержались - 0 чел
Решение принимается.

7. По седьмому вопросу повестки: На повестке вопрос - о возврате сэкономленньж
среДств после проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в
реЗУльтате проведения конкурсных процедур при реаJIизации шроекта, неиспользованный
остаток подлежит возврату пропорционаJIьно. Это значит, что сэкономленные средства
бУлУт пропорционально возвращены во все 4 источника - в бюджет республики, бюджет
МО, спонсорам и жителям.

Есть вопросы?
Вопросов не поступало,
Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленньIх средствах.
Голосовали: За - 24 чел. Против - 0 чел. Воздержались - 0 чел
Решение принимается.

Председатель: Уважаемые жители д.51 улицы 10 лет Октября, на этом повестка дня
исчерпана.

И в заключение нашего собрания предлагаем вашему вниманию посмотреть небольшой
концерт в исполнении воспитанников и сотрудников детского сада.
Спасибо всем за внимание, активное участие и приятного просмотра.

Председатель собрания Алемасова В.С.

Секретарь собрания Баталова.Щ.О.


